

FEEDBACK OSCE ANAK Periode 28 Mei 2023 TA 2022/2023

18711166 - IRSALINA NUR TIMAMI

STATION	FEEDBACK
Endokrin metabolic dan Nutrisi	Px hanya melakukan antropometri, tidak melakukan px fisik.
Gastro-hepatologi	Tidak menanyakan keadaan umum, pemilihan AB dan dosis parasetamol kurang tepat
Genitourinaria	Cuci tangan WHO langkahnya amburadul --> ini tindakan aseptik lho, tolong cuci tangannya yang bener. Mematahkan ampul lidocaine sebaiknya pakai pelindung ya, karena kadang-kadang pecahan kacanya ke mana-mana. Membuka bagian luar pembungkus dalam handschoen itu pakai korentang ya, karena kalau pakai tangan (non-steril) berisiko nempel-nempel ke area steril di sekitarnya. Sempat lupa memposisikan pasien sebelum pakai handschoen steril. Tidak cek kelengkapan minor set sebelum tindakan. Prinsip disinfeksi itu dimulai dari area yang mau diutak-atik baru ke perifer, bukan perifer dulu dibersihkan baru glans-nya. Pasien tidak dianestesi --> baru ingat setelah menggunting preputium (di dunia nyata tidak ada kesempatan 2x, jadi saya juga tidak menghitung anestesi yang baru Anda lakukan setelah "sudah kadhung", silakan selalu biasakan diri sendiri untuk bekerja dengan fokus dan hati-hati). Mau ngeklem benang yang akan dipotong kok lantas melepas klem kontrol jam 6 itu gimana... Masih sering memegang jarum pakai tangan, padahal di situ ada pinset anatomis nganggur. Masih sering tidak ngeklem ujung benang yang akan dipotong. Kehabisan waktu sehingga edukasi tidak lengkap.
Integumentum	Baik
Kardiologvaskuler	anamnesis dan pemfis cukup. penunjang hanya mengusulkan 1 dengan intepretasi sesuai. dx dan dd sesuai. tx non farmako tidak tepat jumlah oksigen yabg diberikan dan kurang lengkap untuk non farmako lain. edukasi ok
Kegawatan anak	durasi pemberian cairan salah
Neurologi	sudah bagus ax dan pemeriksaan, obat sudah baik, cara pmberian mungkin perlu diperhatiakn 1 kali atau 2 kali, edukasi kurnag lengkap
PD3I	sudah menggali RPS dg sistematis, dan riw nutrisi, imunisasi, tumbuh kembang. px KU VS antro sudah ok, px head to toe ok, px thoraks lengkap sistematis ok, px penunjang ok, dx dan dd ok, farmakoterapi ok, edukasi belm tepat
Pediatri sosial/hematoimun	Anamnesis kurang lengkap dalam menggali riwayat kelahiran dan riwayat reaksi pasca vaksin. Cara melarutkan vaksin sudah tepat, dosis vaksin tepat, cara injeksi tepat, lokasi di regio deltoid kanan atas, secara intrakutan benar. Kurang menuliskan rencana imunisasi berikutnya pada lembar KMS, biasanya dituliskan dengan pensil dahulu, agar orang tua ingat kapan membawa anaknya imunisasi lagi.
Perinatologi	Anamnesis tidak menanyakan riwayat2. Px fisik jangan lupa antopometri selalu di awal ya, terutama kasus anak. kl sudah selesai periksa, bilang sm ibunya ya dek. Btw, periksa neonatus jangan di bantal ya. dx oke, dd karepe bener tp g pas. terapi kurang tepat, namun dengan terapi tsb dosis oke, utamanya justru rawat tali pusatnya ya. edukasi kurang lengkap.
Respirologi	dx kurang,

Sistem Hematologi dan Imunologi	Anamnesis baik/ lengkap, Pemeriksaan Fisik runtut dan lengkap, Usulan pemeriksaan penunjang lengkap, Diagnosis/ benar tapi DD kurang tepat, Tatalaksana benar , KIE baik, Perilaku Profesional kurang lengkap
---------------------------------	---